

Bruno Rodríguez assure que les Cubains résidant à l'étranger constituent un pilier de la Nation



Panama, 6 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné ce jeudi à Panama que les Cubains résidant à l'étranger sont un pilier pour la Nation, tout comme au XIXe siècle les Cubains qui résidaient en Floride ont apporté leur soutien aux plans indépendantistes de José Martí, notre Héros National.

Dans le cadre de sa première visite officielle au Panama, le chef de la diplomatie cubaine s'est réuni dans la capitale panaméenne avec des membres de l'Association des Cubains résidant dans ce pays latino-américain.

Bruno Rodríguez a établie un parallèle entre les Cubains de Tampa et de Key West qui ont appuyé la lutte pour l'indépendance au XIXe siècle et la position historiques des communautés d'émigrés cubains en faveur de leur pays de naissance.

Au cours d'un dialogue avenant, le ministre cubain a expliqué les efforts que déploie le gouvernement cubain pour aller de l'avant au milieu des écueils imposés par Washington et mis l'accent sur le rôle que les Cubains à l'étranger peuvent jouer pour aider à briser le siège et chercher des voies favorisant

l'économie nationale.

Il a également invité la communauté des Cubains à l'étranger à être partie prenante du développement économique et social du pays, une question qui sera à l'ordre du jour de la IVe conférence La Nation et l'Émigration qui se tiendra du 8 au 10 avril à La Havane.

Le chef de la diplomatie cubaine s'est réuni ce jeudi avec des leaders du Parti du Peuple et du Front Large pour la Démocratie. Au cours de ces entretiens les deux parties ont abordé des questions concernant l'actualité locale, Cuba et le monde.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216217-bruno-rodriguez-assure-que-les-cubains-residant-a-letranger-constituent-un-pilier-de-la-nation>



Radio Habana Cuba